



八幡小の公式HP http://www.city.kita.tokyo.jp/gakkoshien/kosodate/shogakko/gakko_joho/kuritsu/hachiman/index.html

八幡だより

北区立八幡小学校 令和4年12月 第394号



「一年を振り返って」

校長 大田 裕子

月日が経つのは早いもので、気付けば今年のカレンダーも最後の一枚となってしまいました。新型コロナウイルス感染症の影響で、まだまだ感染症対策の徹底をしながら毎日を過ごしております。いくつかの制限や中止、変更と続き保護者、地域の皆様にはご迷惑やご負担をおかけし申し訳ありません。そのような中でも八幡小学校の子供たちは沢山のことを学んでいます。

先月の展覧会では、自分が作った作品の振り返りはもちろんのこと、友達や他学年の作品の良いところを見付け出し「校長先生、すごいよ!すごいよ!」と目を輝かせて私に教えてくれました。普段の授業でも「めあて」や「見通し」をもち、最後は一人一人の子供が授業の振り返りを行っています。「どんなことを学びましたか」「どんなことがわかりましたか」と問いかけると自分の言葉で表現できる子供が増えてきました。

さて、校内では今月予定されている北区学校保健大会の研究発表の中で紹介する「いのちのうた」の合唱練習を5、6年生の子供たちが励んでいます。歌詞に込められた思いを大切に、一つ一つの言葉を大事にしながら心一つになるよう音楽専科はもとより当日ご協力いただける保護者、PTAコーラスの皆様のお力を借りながらすすめております。温かい歌声、豊かな表現力に感心しています。

広く社会情勢を見てみると、ロシア軍によるウクライナ侵攻や北海道での観光クルーズ船衝突事故、安倍元総理銃撃事件と辛く悲しいニュースが続きました。明るい話題に満ちた来年であって欲しいと願わずにはいられません。

この一年、保護者、地域の皆様には教育活動へのご理解、ご協力をいただき深く感謝申し上げます。皆様、どうぞ良いお年をお過ごしください。

1年



2年



3年



11月11・12日 展覧会 いのちカラフル

「一つ一つの作品に自分の思いをふきこもう」「作品から個性を見つけて楽しく学ぼう」



4年



6年



6年



5年



5年 全校写生会